



## Opinión - Editorial

**Ecopetrol** en Barrancabermeja celebra los 70 AÑOS de gloria

Tweet Me gusta 4 Compartir



El señor presidente de la república, Iván Duque Márquez, regresa a Barrancabermeja para visitar los campos petroleros de La Cira Infantas, que le dieron vida a la creación de la Empresa Colombiana de **Petróleo**s, en cuya epopeya participaron líderes santandereanos que tuvieron visión de futuro y amor de patria, para entregarle a la nación con toda generosidad el recurso energético más importante que haya conocido la humanidad entera. Fueron protagonistas de este proceso los Expresidentes de la República Carlos Lleras Restrepo y Misael Pastrana Borrero, ambos mandatarios durante el tercero y cuarto periodo del Frente Nacional, que confiaron en el talento santandereano, representado por los doctores Juan José Turbay, exministro de Minas y Mario Galán Gómez, expresidente de la compañía petrolera estatal, padre del inoludado líder nacional Luis Carlos Galán Sarmiento, asesinado por las hordas criminales del narcotráfico.

El espíritu generoso de la clase dirigente de este departamento durante la segunda mitad del siglo pasado fue el mayor ejemplo de unidad nacional. Los ministros y presidentes de **Ecopetrol** fueron destacados ejecutivos santandereanos, como Galán Gómez, Juan Francisco Villarreal Buenahora, Álvaro Barrera Rueda y Ernesto Suárez Rueda, el último de los grandes ejecutivos santandereanos que ocupó la presidencia de la Empresa Colombiana de **Petróleo**s, posteriormente remplazados por ejecutivos antioqueños, que se han eternizado en el manejo de la industria petrolera nacional.

Los santandereanos le reclamamos hace varios años al entonces candidato presidencial, Iván Duque Márquez, que le devolviera a los municipios petroleros de Colombia la participación de las rentas de hidrocarburos que les arrebató la administración del expresidente Juan Manuel Santos Calderón, en cuyo gobierno malograron las ilusiones de Barrancabermeja por la modernización de la refinería. Un trabajo de carácter histórico presentado en ese entonces por el director del Diario El Frente durante un foro petrolero presidido por el expresidente Álvaro Uribe Vélez con los precandidatos presidenciales del Centro Democrático en el año 2018, fue la antesala del compromiso que ha cumplido con la región y con el país el señor Presidente Iván Duque.

Hay que recordarlo, porque en este país se pierden los hilos de la historia en los laberintos palaciegos, donde no se escucha la voz airada de las regiones por enormes frustraciones que deja la actividad política, cuando los ciudadanos y ciudadanas elegidos a los altos cargos de elección popular le voltean la espalda a la gente de Santander, otorgándole los altos cargos en el **Ministerio** de Minas y en **Ecopetrol** a los jóvenes de la rancia aristocracia bogotana, donde se pavonean los sabios de Harvard y de otras poderosas universidades del mundo, como los mesías de esta patria adolorida, donde los hijos de la provincia tienen que mendigar migajas del poder.

Setenta años han pasado desde la creación de **ECOPETROL**, que fue el mayor acto de generosidad de la clase dirigente de Santander con la nación, y estamos huérfanos de representación en la junta directiva de **Ecopetrol** y en los altos cargos del **Ministerio** de Minas. Uno de los grandes compromisos de la nación con el departamento de Santander era la designación de expertos santandereanos en los máximos cargos de la Empresa Colombiana de **Petróleo**s, incluida la presidencia de la compañía estatal, un derecho que también le arrebataron a la clase dirigente de nuestro departamento. Mientras la Costa Atlántica, Antioquia y Valle del Cauca cuentan con la más alta representación en el gabinete ministerial del presidente Iván Duque y en los institutos descentralizados del gobierno nacional, el departamento de Santander, que le colocó casi un millón de votos a la elección del presidente Duque.

Ojalá haya quien se lo recuerde al señor Presidente Iván Duque que, en materia de representación en su gobierno, nos ha tratado como parias en una nación donde la sangre santandereana agitó desde la Revolución de los Comuneros de 1781 la antorcha de la libertad y donde fuimos los primeros en desarrollar la industria petrolera nacional desde 1918, cuando se creó la Tropical Oil Company, piedra angular de una empresa petrolera creada por iniciativa santandereana hace setenta años, en la mente inquieta de ciudadanos que pensaban primero en los intereses de una nación unitaria, que en el regionalismo hirsuto que se agita en otras regiones de la geografía nacional. Duque tiene en sus manos la posibilidad de hacerle justicia al departamento donde nació la industria petrolera de Colombia.

Publicacion: Miércoles 1 de Septiembre de 2021

### Comentar...

0 comentarios

Ordenar por **Lo más reciente**

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Versión Digital



- Lo más leído
- 1 Intentar corregir un error le costó la vida a 'Pancho'
  - 2 Pequeña burguesía local odia a los políticos pero ejerce cargos directivos del sector oficial
  - 3 VIDEO. Hampones armados dejaron 'limpios' a dos hombres
  - 4 Delincuentes atracaron nuevamente una pizzería en Bucaramanga
  - 5 Pareja fue capturada por abusar y obligar a dos niños a presenciar actos sexuales



Indicadores Económicos

DIVISAS	
Dólar TRM	▼ \$ 3.753.30
Euro	▲ \$4.616.13
Bolívar	► \$0.00
TASAS DE INTERES	
Café lb. (May 2019)	► US\$1.1135
U.V.R.	▲ \$285.0918
DTF	► 2.02%
<b>Petróleo</b> WTI	► US\$39.75
Usura	▲ 25.79%
OTROS	
COLCAP	▼ 1.528.09
IBR	▼ %
Inflación (Jul-2021)	▲ 0.32%